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ATA N°27/2024 – REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL 1 

DE MEIO AMBIENTE DO MUNICIPIO DE CAPIVARI DE BAIXO/SC. Aos onze (11) 2 

dias do mês de Abril de dois mil e vinte e quatro (2024), quinta-feira, 3 

reuniram-se os conselheiros em número de nove (nove), Renata Porto Morais 4 

– Secretaria Municipal de Gestão e da Fazenda, Josiane Aparecida Antunes da 5 

Silva – Secretaria Municipal de Saúde, Felipe Pessoa - Secretaria Municipal de 6 

Infraestrutura, Mobilidade e Segurança Pública, Leonir Roque Funez – Empresa de 7 

Pesquisa Agropecuária e Extensao Rural, Eduardo May Fernandes - Consórcio 8 

Saneamento Capivari, Cariny Elisabety Mendes Figueiredo – Conselho 9 

Regional de Engenharia (CREA); Mylena de Medeiro – Associação Jorge 10 

Lacerda Parque - Diamante mais energia, Liliana Dutra dos Santos – Comitê da 11 

Bacia do Rio Tubarao e Complexo Lagunar, Márcio Gomes Camargo – 12 

Associação Regional de Engenheiros e Arquitetos do Vale do Rio Tubarão 13 

(AREATB). O Luiz O Sr. Mauricio Pereira Carneiro também esteve presente na 14 

reunião. Márcio iniciou a reunião agradecendo a presença de todos. Em 15 

seguida Josiane iniciou leitura da Ata da reunião anterior. Márcio submeteu a 16 

aprovação dos demais conselheiros, não havendo nenhuma consideração ao texto, 17 

a Ata foi aprovada. Em seguida Renata reforçou a necessidade do envio da 18 

justificativa de ausência e que estas devem ser enviadas até 24 horas antes das 19 

reuniões. Informou ainda que as  reuniões do Condema estão sem local fixo, pois a 20 

Sala Meio Ambiente antes disponibilizada no Parque Diamante mais Energia está 21 

sendo utilizada por Oficinas de Dança e outras atividades que ocorrem no Parque. 22 

Mauricio, Coordenador Municipal de Proteção e Defesa Civil informou que já 23 

respondeu o Oficio para a atualização da representação da Coordenação Municipal 24 

de Proteção e Defesa Civil, porém os mesmo não foram recebidos pela Secretaria 25 

Geral, que encaminhará novamente a solicitação. Dando continuidade a reunião 26 

Márcio, fez um breve relato acerca da reunião com a Prefeita Municipal Sra. Márcia 27 

e o Coordenador de Planejamento Urbano e Meio Ambiente, Sr. Henrique em 28 

26/03/2024, estando presentes também os conselheiros: Cariny, Ellen, Felipe, e 29 

Renata. Marcio disse que a reunião foi boa, e que é importante que esses momentos 30 

se repitam. Relatou ainda que o Conselho tem o intuído de colaborar com o 31 

Município e é um ente apartidário, constituindo por pessoas que tem conhecimento 32 

acerca do tema. Cariny reforçou a cobrança a cerca das respostas aos Ofícios do 33 
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Condema, respeitando-se os prazos. Informando novamente que caso os prazos dos 34 

ofícios com as solicitações do CONDEMA não fossem respeitados haveria o 35 

encaminhamento ao MPSC, devido à responsabilidade dos conselheiros e do 36 

Conselho. Henrique informou que para ele não chegou nenhum oficio. Renata disse 37 

que caso precisassem de cópias a Secretaria Geral poderia fornecer, no entanto 38 

nestas não haveria o encaminhamento feito pela Prefeita. Márcio encerrou o relato 39 

da reunião e disse que pouco antes da reunião solicitou ao Sr. Henrique o Plano 40 

Municipal de Arborização Urbana em formato digital, que este será fornecido, 41 

bastando o Conselho solicitar a Assessoria Especial. Aproveitou o momento para 42 

questionar novamente acerca dos ofícios, obtendo como resposta que não haviam 43 

sido respondidos. Partindo para o próximo item da pauta correspondências enviadas 44 

e recebidas. Renata apresentou as correspondências enviadas pelo Condema: 45 

Ofício Condema n° 126/2024 para Diamante Energia (11/03/2024) - Doação de 46 

insumos ao Condema em apoio às suas atividades; Ofícios encaminhados a Prefeita 47 

Municipal: Ofício CONDEMA nº 127/2024 (13/03/2024) - Ofícios já encaminhados 48 

pelo CONDEMA, Ofício CONDEMA nº 128/2024 (13/03/2024) - Ligação de Energia 49 

da Celesc e Necessidade de certidão Municipal sobre Áreas de Preservação 50 

Permanente (Após); Ofício CONDEMA nº 129/2024 (13/03/2024) - Solicitação de 51 

uma Cadeira no Conselho das às Cidades, Ofício CONDEMA nº 131/2024 52 

(20/03/2024) - Atualização dos representantes da Coordenação Municipal de 53 

Proteção e Defesa Civil; e e-mail enviado a tesouraria (10/04/2024) acerca da Conta 54 

e saldo do FMA. E as Correspondências recebidas: Ofício nº 009/2024 – C.PLAN-55 

MEIOAMBIENTE – cópia do Plano Municipal de Arborização Urbana, E-mail 56 

respondendo o Ofício Condema n° 126/2024 para Diamante Energia (13/03/2024), 57 

Doação de insumos ao Condema em apoio às suas atividades; e E-mail com as 58 

informações acerca da conta do FMA. (Acerca do Ofício CONDEMA nº 127/2024 59 

que trata dos Ofícios já encaminhados pelo CONDEMA a Prefeita Municipal: 60 

13/03/2024), e não respondidos, Renata lembrou aos conselheiros trechos da ata 61 

anterior: “O oficio nº 127/2024 encaminhado a Prefeita Municipal, cita a relação dos 62 

ofícios não respondidos encaminhados em datas anteriores para que a mesma tome 63 

conhecimento. Em caso de não resposta aos oficios o Conselho faria o 64 

encaminhamento da situação ao MP.” Cariny e Josi lembram ainda que esta 65 

situação de não resposta aos oficios do Condema já vem ocorrendo há muito tempo, 66 
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dificultando a atuação do Conselho. Márcio então submete a aprovação do Conselho 67 

a seguinte proposta: Encaminhar a situação ao MPSC. A proposta foi aprovada com 68 

apenas um voto contrário. Sr Felipe disse que como a reunião foi boa e evidenciou-69 

se à vontade de colaborar da Gestão o encaminhamento não deveria ser feito. O Sr. 70 

Maurício, sem direto a voto, também se manifestou contrário ao encaminhamento ao 71 

MPSC. Em ato contínuo, Renata informou que o Ofício nº 009/2024 – C.PLAN-72 

MEIOAMBIENTE – cópia do Plano Municipal de Arborização Urbana, não trouxe a 73 

resposta completa ao que foi solicitado pelo CONDEMA: cópia do Plano Municipal 74 

de Arborização Urbana e mensagem e/ou justificativa e Projeto de Lei das leis 75 

citadas no OF.239/2023-GABP – SC. Renata lembrou aos conselheiros trechos da 76 

reunião anterior “Cariny lembrou as conselheiros do OF.239/2023-GABP – SC 77 

encaminhado ao CONDEMA pela Prefeita Municipal em 01/12/2023, sob o assunto 78 

Manisfetação quanto ao requerimento,” solicitando manifestação formal acerca do 79 

requerimento recebido pelo Executivo sob o assunto: “Recomendação de revogação 80 

da Lei Municipal nº 16/1993 e 1456/2012 – Corte de árvores em Capivari de Baixo”, 81 

e que o “Condema não havia manisfetado-se ainda”. Renata informou que o 82 

Conselho precisa realizar sua manifestação formal apenas acerca do que foi 83 

solicitado: Revogação da Lei Municipal nº 16/1993 e 1456/2012 – Corte de árvores 84 

em Capivari de Baixo. Após amplo debate os Conselheiros decidiram formar uma 85 

Comissão especial para responder a demanda, esta constituída pelos conselheiros 86 

Cariny, Leonir, Mauricio, Renata e Mylena, ficando estabelecido o prazo de 15 dias 87 

para apresentação do parecer desta Comissão e agendado uma reunião 88 

extraordinária do Condema para 25/04/2024 às 8h. Prosseguindo com a reunião 89 

Renata iniciou a apresentação da Comissão especial para a atualização do 90 

Regimento Interno – Resolução Condema 11/2023, informou que no formulário 91 

criado ou por e-mail não foram recebidas quaiquer sugestões e alterações do 92 

regimento. Falou que os integrantes da Comissão propuseram sugestões e 93 

considerações de modo remoto e online, e estas foram discutidas e deliberadas na 94 

reunião de 08/04/2024, sendo a proposta de alteração encaminhada aos demais 95 

conselheiros, e que a Comissão recomenda que seja elaborada a Politica Municipal 96 

de Meio Ambiente. Renata disse ainda que em alguns trechos a Comissão já decidiu 97 

pela alteração, conforme parecer, e outros serão apresentados e discutidos durante 98 

a reunião. Antes do início das considerações e deliberações acerca do regimento a 99 
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reunião foi interrompida pelo Sr. Felipe para a entrega de 2 (dois) ofícios ao 100 

Condema, um da Prefeita Municipal e o outro do Coordenador de Planejamento 101 

urbano e meio ambiente. Após um breve tumulto Márcio propôs que fosse verificado 102 

o teor dos ofícios, e se respondiam aos questionamentos já feitos pelo CONDEMA. 103 

Todos concordaram. Renata então apresentou os ofícios: O Oficio nº 48/2024 da 104 

Prefeita municipal que complementou o Oficio nº 009/2024 – C.PLAN-MEIOAMB e o 105 

Oficio 12/2024 - C.PLAN-MEIOAMBIENTE trata do sistema WGEO, contrato métrica. 106 

Josiane leu o Oficio 12/2024 - C.PLAN-MEIOAMBIENTE. Após a leitura desde os 107 

conselheiros decidiram optar pelo o encaminhamento de Oficio a Secretaria de 108 

Gestão e Fazenda. Após a apresentação e leitura dos ofícios recebidos durante a 109 

reunião, verificou-se que eles não respondiam aos ofícios e questionamentos já 110 

encaminhados pelo Condema. Márcio então colocou em votação novamente o 111 

encaminhamento da situação ao MPSC, os conselheiros mantiveram a decisão pelo 112 

enviou. Dando seguimento a reunião Renata apresentou o próximo item da pauta, 113 

informando que a conta bancária do Fundo Municipal de Meio Ambiente – FMA 114 

havia sido encerrada por motivo de não movimentação e saldo zero conforme e-mail 115 

recebido da Tesouraria. Informou ainda que para a reativação da conta os 116 

documentos solicitados anteriormente pela Tesouraria serão reenviados. Cariny 117 

informou que tem pressionado o MPSC para o depósito dos valores na referida 118 

conta. Josiane sugeriu questionar o porquê do Conselho não ter sido avisado da 119 

possibilidade de encerramento da conta, se o FMA esta na LOA e na LDO. Todos 120 

concordaram e um oficio acerca do assunto será enviado. Não havendo nada mais a 121 

tratar, assim, encerra-se a reunião, eu, Fernando Araujo Brasil, redigi a presente ata. 122 

Cariny Elisabety Mendes Figueiredo (Titular): 123 

Eduardo May Fernandes (Titular): 124 

Felipe Pessoa (titular) 125 

Josiane Aparecida Antunes da Silva (titular) 126 

Leonir Roque Funez (Titular)  127 

Liliana Dutra dos Santos (Titular) 128 

Márcio Gomes (Titular) 129 

Mylena de Medeiros (Titular) 130 

Renata Porto Morais (titular): 131 

Capivari de Baixo, 11 de Abril 2024. 132 


